



件名	江田島市職員における新型コロナウイルス感染の発生について																
令和4年1月25日（火）に江田島市長部局の職員1名が、新型コロナウイルス感染症に感染したことが判明しました。																	
なお、当該職員と市民との接触状況は調査中です。																	
■職員の状況																	
<table border="1"><thead><tr><th>年代</th><th>症状経過</th><th>結果 判明</th><th>入院又は 宿泊療養 等</th><th>県外往来</th><th>感染症拡大防止に 向けた対応</th></tr></thead><tbody><tr><td>20代</td><td>1/25 無症状 (※)</td><td>1/25 (陽性)</td><td>自宅療養</td><td>県外往来 等はなし</td><td>勤務施設内の消 毒は実施済み。</td></tr></tbody></table>						年代	症状経過	結果 判明	入院又は 宿泊療養 等	県外往来	感染症拡大防止に 向けた対応	20代	1/25 無症状 (※)	1/25 (陽性)	自宅療養	県外往来 等はなし	勤務施設内の消 毒は実施済み。
年代	症状経過	結果 判明	入院又は 宿泊療養 等	県外往来	感染症拡大防止に 向けた対応												
20代	1/25 無症状 (※)	1/25 (陽性)	自宅療養	県外往来 等はなし	勤務施設内の消 毒は実施済み。												
※令和4年1月25日に、親族に感染者がでたため、PCR検査を実施																	
■濃厚接触者等の状況																	
濃厚接触者については、現在保健所にて調査中です。																	
【お願い】																	
報道機関各位におかれましては、感染者やその家族等の人権尊重・個人情報保護にご配慮をお願いいたします。																	